

Xi Jinping confirme la volonté de la Chine d'aider Cuba



Beijing, 8 août (RHC) Le président chinois Xi Jinping a exprimé lundi sa solidarité avec son homologue cubain Miguel Diaz-Canel, face à l'incendie de grande ampleur qui touche un terminal de supertankers dans la province de Matanzas.

Dans une lettre, le président du géant asiatique a exprimé de profondes condoléances au nom de son gouvernement et du peuple chinois aux familles et aux blessés au cours de l'incendie.

Outre Xi, ce lundi, Wang Wenbin, porte-parole du ministère des Affaires étrangères, a précisé que la Chine enverra de l'aide humanitaire à Cuba par l'intermédiaire de sa Société de la Croix-Rouge.

Il a indiqué que les deux pays sont de bons amis et frères. Il a exprimé leur solidarité avec le peuple et le Gouvernement de l'île.

De même, le porte-parole du ministère chinois des affaires étrangères Hua Chunying s'est exprimé en des termes similaires sur l'incendie et l'a qualifié de douloureux.

La Chine se joint ainsi à d'autres pays du monde, à des personnalités et à des organisations qui soutiennent Cuba, son gouvernement et son peuple suite à l'incendie qui a bouleversé tout le peuple de la nation caribéenne. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295919-xi-jinping-confirme-la-volonte-de-la-chine-daider-cuba>



Radio Habana Cuba